

# 校長レポート 6月

## プール掃除を行いました。



良い天気に恵まれ、1日（木）に4・5・6年生でプール掃除をしました。小プールを4年生が、大プールを5・6年生が担当しました。一生懸命横の壁や底をたわしでごしごしと磨き、とても美しくなりました。ご苦労様でした。



## プールが始まりました。

気温も24度まで上がり、予定通り9日より水泳を開始することができました。今年初めての水泳で、子どもたちの歓声があがっていました。自分の目標を立てて、達成できるようにがんばりましょう。



## 6月12日にHOTけん桜谷隊の方が裏山の整備をしてくださいました。



HOTけん桜谷隊の方々が、裏山の草刈りやさつきのはがりなどを行ってくださいました。いつも6月に、子どもたちが安心して遊べるように、整備してくださっています。ありがとうございました。



## 6月14日（水）に校内音楽会を実施しました。

「一人ではできないことも、みんなが力を合わせればできる」 この日のために、子どもたちは家や学校で一生懸命練習してきました。どの学年も精一杯発表しているのが伝わってきて、感動しました。すばらしい音楽会になりました。子どもたちのがんばりに拍手を贈ります。保護者の皆様、お忙しい中、たくさんの方に参観い

ただきまして、ありがとうございました。



## 6月16日(金)には、5・6年生が町の音楽会で発表しました。

16日には、5・6年生が町の音楽会に出場しました。校内の音楽会と同じように堂々とやわらかい美しい声で歌うことができました。合奏もみんなが心を一つにしてすばらしい演奏でした。5・6年生のみなさん、よくがんばりました。



## 2年がふろしき学習を行いました



6月19日(月)に東さんにお越しいただき、ふろしきの歴史やいろいろな風呂敷の包み方、活用の仕方を教えていただきました。子どもたちは、ペットボトルを包む練習もしました。



## 今年もすこやかタイムの時間に体力づくりを行っています。

すこやかタイムの時間に裏山を走ったり、体育館でぞうきんがけリレーなどを行ったりして、楽しんで体力づくりができています。今後は、季節によって種目を変え、大縄8の字跳びや運動場の遊具を使ったサーキットなども行う予定です。



## 6月22日(木)5年が田んぼの学習を行いました

19日(月)に水土里ネット日野川流域(日野川流域改良区)の担当の方と荒川さんにお米のことや田んぼのことを出前授業で教えていただきました。そして、

22日（木）には実際に田んぼに出かけて学習を行いました。水田にいるプランクトンの観察や透視度計での透視度試験など、目で見て田んぼの水や生き物の様子を学習しました。子どもたちは、透視度計や顕微鏡に興味深く、のぞき込んでいました。



水土里ネット日野川流域の方、役場の方、川原の地域の方、たくさんの方みなさんにお世話になりました。ありがとうございました。



## 6月26日（月）に愛鳥講演会を行いました。

4年生が、講師の先生に野鳥について教えていただきました。野鳥が日本にやって来るわけやツバメの種類、巣や卵の形・色などを習った後、双眼鏡で観察しました。学校には、たくさんのコシアカツバメの巣があり、子どもたちは興味深く観察していました。



## 6月29日（木）5年が日野川流域探検隊の学習を行いました

水土里ネット日野川流域（日野川流域改良区）の職員、日野町職員の方にお世話になり、日野川流域上流から下流までの様子についての学習を行いました。日野川河口や頭首工、蔵王ダムの見学や川の生き物調査などを行いました。いろいろな川の様子を目で見て、とても良い勉強となりました。



## 6月30日（金）朗読集会を行いました。



どの学年も大きな声で精一杯発表することができました。みんなでそろって朗読することのよさを味わえたと思います。また、2学期にも実施する予定です。

